

Antonia Parrado defiende en Priego la necesidad de contar con un nuevo modelo productivo

Acto de precampaña de la candidata por Córdoba al Congreso de Unidad Popular

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 2 de diciembre de 2015 - 20:35



Una apuesta por una participación real y comprometida con la transformación social que el país necesita. Así definía ayer en Priego Antonia Parrado, candidata de Unidad Popular al Congreso, el proyecto de esta coalición de izquierdas, en el transcurso del acto público en el que tomó parte junto al responsable de organización de IULV-CA Córdoba, Sebastián Pérez, y del coordinador de la asamblea local de IU, Pablo Arenas.

Fue precisamente Arenas el encargado de presentar en nuestra localidad el proyecto de Unidad Popular, “una coalición en la que junto a IU, están integrados otras

formaciones políticas de izquierda”, destacando que en la realización del programa con el que concurren a los comicios del 20 de diciembre, “ha sido abierto, con aportaciones de los partidos que integran la coalición, teniendo como base un gobierno para la ciudadanía, para la clase trabajadora”.

Por su parte, Antonia Parrado justificaba la creación de Unidad Popular, “porque ahora la unidad de la izquierda es más que precisa para afrontar con otro modelo productivo la crisis endémica que estamos sufriendo”, añadiendo que para ello, “y mediante un proceso limpio y democrático”, se ha conformado una candidatura “comprometida” con este objetivo.

Junto a la lucha contra el paro y la precariedad laboral, Parrado indicaba que desde Unidad Popular se luchará por un proceso constituyente, “ya que es totalmente necesario que, con la participación ciudadana, hagamos una nueva Constitución que de respuesta al momento actual que estamos pasando, donde los servicios mínimos se han perdido”.

Para conseguir esa transformación social que, a juicio de Parrado nuestro país necesita, la candidata de Unidad Popular al Congreso insistió en la necesaria, real y comprometida participación de la ciudadanía en dicho proceso, haciendo un llamamiento para que Unidad Popular sea el partido que canalice esas aspiraciones de cambio, con Alberto Garzón al frente.

Por su parte, Sebastián Pérez, añadía que Unidad Popular es un proyecto cuyo principal objetivo, “no es, ni más ni menos que sacar la verdad de lo que está ocurriendo en nuestro país, con un modelo económico que está generando pobreza y desigualdades”, denunciando un sistema económico, “que es profundamente injusto, que está generando desigualdades y pobreza”, presentando frente a ello una alternativa económica y social nítidamente de izquierdas.

Previamente a su participación en el acto público celebrado en el salón de actos del Centro de Iniciativa Empresarial, Antonia Parrado había tomado parte en un encuentro con miembros de la comunidad educativa de la localidad, a los que trasladó algunos de los principios que vertebran el programa de Unidad Popular en

materia de educación.